
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

   第１７５６回  ２０２１年１０月２１日（木）≪週報≫ 

 
                             秦野名水ロータリークラブ 

                               秦野商工会議所１２：３０                                                                                                                                              

                                                                                                                                            

１．点  鐘 

２．合  唱 「それでこそロータリー」 

３．お客様の紹介 

  ・秦野市教育委員会 教育部参事(兼)教育指導課長(兼)教育研究所長 丸野
マ ル ノ

 研
ケン

二
ジ

様 

  ・秦野市教育委員会 教育部 教育研究所 専任主幹兼指導主事 石井
イ シ イ

 陽子
ヨ ウ コ

 様  

４．会長の時間 

               〇コロナの感染騒動がひと段落になりつつあります。首

都圏 1 都 3 県につきましても今月の 24 日あたりに解除が

出ると、各県によってガイドラインが違うようですが、神

奈川県については 時短要請の撤廃、アルコール類の提供

が解除になります。飲食店での会食は 4名以内でお願いし

ようと話が出ております。この例会上でも感染予防と言う

事で、入場時には検温、手指の消毒、換気、マスクの着用

には十分注意して行って 

   行きたいと思っております。皆様のご協力をよろしくお願い致します。 

  〇本日、この後ロータリー奉仕デー実行委員会が開催されます。実行委員長には、 

   古谷スミ子さん、副実行委員には、山谷洋子さんが選出されております。秦野名水 

   ＲＣがホストクラブと言う事で、皆さまにはホストクラブメンバーですので、ご協 

   力よろしくお願い致します。 

  〇秦野市長様より、感謝状贈呈のお知らせが来ております。これは諸星・鈴木年度の 

   時の事業で、渋沢駅前ロータリーにベンチの設置をさせて頂きました。神崎・大屋 

   年度に外国籍児童の支援の為のポケトークの贈呈、認定こども園への絵本の寄贈。 

   従来ですと市民の日に秦野市功労者等表彰式になっていますが、市民の日も中止に 

   なっておりますので、担当の方がいらしております。 

  〇秦野市少年野球連盟から、卒業大会これは、秦野名水ロータリー杯争奪戦開会式の 

   案内が来ております。11/3・場所・中栄信金スタジアムで行われます。会長・幹事 

   青少年奉仕委員長の 3名で開会式に出席したいと思います。 

   この日は植樹の前準備で、大日堂に 10：00集合に変更いたします。 

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会長 鈴木和夫  幹事 山谷洋子  会報・雑誌・IT 委員長 原恵美子 

2021 年～2022 年度国際ロータリー会長 

 

 

 

 

シェカール・メータ 

 

 

 

 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 



５．幹事報告 

【ガバナー事務所より】 

①「IA年次大会」開催中止のお知らせ 

②日本経済新聞社【10月 22日朝刊全国版】一面広告掲載についてのお知らせ 

③ロータリー日本 100年史 購入について 

④世界ポリオ根絶サミット in D2780（10月 24日開催）開催のご案内 

⑤【YouTube視聴のご案内】RI President Conference in Gyeongju, Korea： 

第１回会長主催会議 

【受付文書】 

① 青少年野球連盟卒業大会開会式  

日 時   11月 3日 8時 30分 

② 感謝状贈呈について 

【例会変更】 

   【本日の配布物】 

６．記念日 

    ・会社創業記念日  

    ・入 会 記 念 日  

    ・御結婚記念日  

    ・御誕生記念日（会 員） 

            （配偶者） 

７．スマイル報告 

  〇矢端雅子様（小田原 RC）「本日、秦野市役所記者クラブ 13：00からにて出席です。 

   申し訳ありません。」 

  〇鈴木和夫さん「国際奉仕委員長から報告があると思いますが 日本ユニセフ協会よ 

   り外国コイン募金到着のお礼連絡が届きました。市民の皆様の温かいお心に感謝し 

   スマイルします。」 

  〇山谷洋子さん「秦野市教育委員会教育部参事 丸野研二様、秦野市教育委員会教育 

   部教育研究所 石井陽子様 ようこそおいで下さいました。本日はどうぞよろしく

お願い致します。」 

  〇北村まり子さん「秦野市教育委員会教育部参事 丸野研二様、秦野市教育委員会 

   教育研究所 石井陽子様、ようこそいらっしゃいました。」 

  〇古谷スミ子さん「コロナが静まりつつあり、感染者０の日が続いています。このま

ま続くといいのですが、気を引き締めて秋の日々を過ごしましょう。感染者０にス

マイルします。」 

  〇大屋富茂さん「秦野市教育委員会の丸野様、石井様ようこそ‼ よろしくお願い申し

上げます。諸星さん、大根の菜美味しかったです。ありがとうございました。」 

  〇神崎達朗さん「本日も沢山のスマイルありがとうございます。」 

  〇桐山晃忠さん「なんとなく スマイルします。」 

  〇原郁夫さん「スマイルします。」 

  〇原恵美子さん「先週 1週間の予定で東北旅行に出たのですが、途中の山形で夫の体

調が悪くなり、旅行を断念して帰宅しました。今は少し良くなってきましたが運転

も仕事もストップ状態です。夫の車を運転したことがない私は、自宅までモデルチ

ェンジをしないで帰れるか不安でたまりませんでした。横でうなっていた夫を少し

でも早く楽にしてあげたいと夢中で帰ってきました。」 

  〇諸星道治さん「教育委員会の皆様ようこそ名水ロータリークラブへみかん動物病院 

   福原さんにスマイルします。我が家の猫ちゃん、診断、親切、丁寧、分かりやすい 

   説明ありがとうございました。頑気になりました。」 

  〇東島礼美さん「今日の良き日にスマイルします。」 

  〇福原美千加さん「スマイルします。」 

  〇淵脇美代子さん「先日の雨で富士山は冬景色、今朝は 6℃、冬到来！もう少し秋を



楽しみたいものです。スマイルします。」          合計 48,000円 

８．出席報告 

  〇会員数 16名、出席義務 16名、出席者 16名、出席率 100％ 

  〇zoom参加 山本さん 

９．地区委員会報告 

10．委員会及びその他の報告 

  〇国際奉仕委員会 諸星道委員長 

   10/7に 外国コインをユニセフに送りました。 

   その返事がきました。重量が 29キロ、紙幣は 

   日本円に換算してコインと合算しての金額ですとの 

   回答でした。日本円で 173,000円でした。本当に 

   良かったと思いました。 

  〇米山奨学委員会 諸星利委員長 

 

 

               米山奨学委員会からのお願いです。 

               本日米山奨学寄附金の一応の締め切りとなっておりま 

               す。どうぞお心寄せて頂ければ大変ありがたく思います。 

                

 

11．助成金贈呈式 

  〇国際奉仕・青少年奉仕中心となって今回計画 

   をした事業でございます。外国籍の入学予定 

   の児童に対しての助成をしたいという事で、 

   秦野市教育委員会 丸野様、石井様においで 

   頂きました。 

  〇秦野市教育委員会 教育部参事 丸野様ご挨拶 

   今日はこの様な会にお招き頂きありがとうございます。 

   秦野市の小学校、中学校に外国につながりのある児童、生徒、子供達への日本語の

支援と言う事で、どこの学校にも一定数の支援を必要としている外国の子供達が在

籍しております。教職員も支援に限界があります。皆様からポケトーク等を使い日

常の支援、学習の支援を行っております。保護者の方にもコミニケションを取る等

活用しております。 

  〇秦野市教育委員会 教育部 石井様 プレゼン 

                

※本日は教育指導課・研究所で行っている活動をお伝え 

                する場を設けて頂き、ありがとうございます。 

                教育指導課・研究所では主に小中学校の学習や児童 

                生徒支援に関わる業務を行っております。本日はその 

                中でも、外国につながりのある児童生徒への支援につ 

                いてお話させていただきます。 

   ※秦野に住んでいる人たちは約１６万２千人です。そのうち、 

外国籍の方々は約３７００人です。  

    ※現在、秦野市内の小中学校には多くの 

外国につながる児童生徒が在籍しています。 

こちらのスライドは、秦野の小中学校に在籍 

する児童生徒のゆかりのある国を表しています。 

子供達にゆかりのある国のなかで一番多いのは 

ペルー、次にブラジル、ベトナム、中国の順になります。秦野市の人口としては 

中国、ベトナム、ブラジル、ペルーの順です。 



    ※市内の小中学校には国際教室を設置している学校が、今年度は、小学校に８校、

中学校に４校あります。小学校は、本町小、南小、北小、大根小、渋沢小、末広

小、堀川小、鶴巻小です。中学校は本町中、南中、渋沢中、鶴巻中です。 

     国際教室に通室している児童生徒にはほとんど日本語が話せない子もいれば、学

習言語の支援が必要な子など様々です。学校では、国際教室担当の先生だけでな

く、学級担任の先生や教科担任の先生等、いろいろな先生が指導生徒への支援を

行っています。また、児童生徒の母語を話せる日本語指導協力者を各校に派遣し

ています。国際教室が設置されていない学校については、日本語指導協力者を派

遣し、子供達は個別支援を受けています。 

    ※現在、秦野市で派遣している日本語指導協力者は１２名です。言語はスペイン語、 

     ポルトガル語、ベトナム語、中国語、タガログ語、クメール語、ラオス語、韓国

語、英語、ベンガル語の１０語です。スペイン語とポルトガ語の協力者は２名ず

ついます。日本語指導協力者の先生には、児童生徒の学習支援、生活支援の他に

も、通知表の翻訳や、保護者面談での通訳などもしていただいています。 

    ※また、上智大学短期大学部の協力のもと、市内の小中学校に学生を派遣し、児童

生徒の学習支援も行っています。今年度は、学校へ出向き、直接支援を行ってい

ます。ガレッジフレンド」（上智大学短期大学部の学生さんによる支援） 

    ※国際教室担当者会・各学校の国際教室担当者や国際理解教育担当者の先生を対象

にした研修会・日本語指導協力者の先生方も参加 

    ※POCKETALK…市内の小中学校で活用しています。今年度は幼稚園でも活用してい

ます。学校の先生たちは外国につながりのある児童生徒のためにいろいろな工夫

をしながら、日々の教育活動を行っています。今までに寄贈していただきました

ポケトークは、先生たちの協力でではどうしても補えない言語の壁を低くしてく

れています。本当にありがとうございます。日本語で伝えることが難しい時や、

保護者への対応などに役にたったとの声を聞いています。 

    ※ポケトークを使っている先生たちの声 

     ＊ポケトークを使用することで教師と児童で思いが伝わる。 

     ＊担任との会話や、クラスメートとの会話で役立っている。 

     ＊行事や宿題の説明を伝えることが出来る。 

     ＊保護者との面談でお互いの理解につながった。 

     ＊子供、保護者とのコミュニケーションにとても役に立っている。 

     ＊児童から「伝えたいことがあるから貸して」と言われることがある。 

     ＊児童本人が日本語でうまく表現できない事へのストレス防止にも効果がある。 

     ＊授業中の児童の発言を理解するためにも使用している。 

     ＊授業内容の説明やテスト問題の翻訳に使用しています。 

     ＊母国語でイメージをとらえ、理解につながっている。 

    ※プレスクール・プレクラス 

     ・プレスクールとは小学校入学前の幼児に対して行われる支援です。小学校での

生活にスムーズに対応できるようにする事を目的とします。 

     ・プレクラスとは、来日直後の児童生徒にたいして行われる支援です。日本の学

校に適応できるように初期日本語や日本の学校生活を学び、早期に学校生活に

なれるようにすることが目的です。 

     ・県内には横浜市や大和市に設置されています。 

     ・秦野市では令和５年度に設置することを目標に計画を進めています。 

    ※みなさまからのご支援を、秦野の未来を担う子供達のために、活用させていただ 

     き、よりよい教育につながるように努めていきます。本日は貴重なお時間を頂き 

     ありがとうございました。 

         

 

 



 

12．感謝状授与式 

 

                         

 

 

 

 

 

                         ・感謝状 

13．卓話 桐山晃忠さん  

  〇ブータンに浄水器贈呈 

   プロジェクト名：ブータン国僻地の学校に浄水器を送る 

   協賛：古河東ロータリークラブ 

                            〇ブータン王国 国際奉仕の足跡 

               コロナウイルスが猛威を振い人類に恐怖を与えた病 

               源菌に集結とは言えないが、人類は勝ち残っている。 

               一年以上かかった。 

               コロナとの闘いは世界的にも下火になり明るい 

               兆しがそこ迄進んでいる。 

               これはロータリアン自身の大きな要望です。 

  〇国際奉仕のその後、学校内に設置した浄水器は稼働していますか、そりとも消えて

なくなっていますか、設置後の推移、その様に管理されているのか、故障もなく 

   元気に稼働しているのか心配です。コロナウイルスが世界的に猛威をふるい人類 

   を震滅させています。この様な状況下でブータンの子供達は元気に学び、元気に 

   遊んでいますか。？ 

  〇・目的：清らかなブータン王国の青少年達が浄化されていない飲料水を飲み、伝染

病マラリア、下痢、消化不良等を発症し悩んでいる現状を打破できないか 

   ・試行錯誤の上、簡易的で浄化力の高い浄水器の贈呈 

    「現在の所、浄水器は順調に稼働しているようです。子供達の健康もすこぶる順

調に推移し良好の模様」 

  〇国際奉仕について 

   ・例１ブータン王国に浄水器贈呈 贈呈後のフォローの賛否 

    （例２タイ王国に消防自動車の奉仕活動等） 

   ・これは国際奉仕の一環としてブータン王国に浄水器を贈呈して時の様子ですが、 

    海外に色々の贈呈を種々行ってきましたが国際奉仕活動を実行して良かったと 

    思っています。 

   ・その一例がブータンの学生諸君の笑顔が今でも思い出されます。 

   ・しかしその後のブータン王国の水事情はどの様な状況に成っているのか分かりま 

    せん。浄化装置が順調に稼働しているのも分かりません。これは海外の他の奉仕 

    状況でも殆んどわかっていないと思います。 

国内、海外の奉仕事業もわかっていないと思います。 

海外だけでなく国内のアフターケアも同じである 

と思います。奉仕の継続は難しい  

特に海外においては把握し難いと思います。 

今頃ブータンの子供達はどうしているのかな？  

と思います。 

 

 

 



 

〇ブータン王国の国際奉仕について 

  ヒマラヤの大自然、生活の中の伝統文化、仏教的精神の世界など仏教の教えが、 

 隅々まで及んでいます。寺院や僧侶が今なお社会的に大きな役割を果たしていま 

 す。ブータン王国は、世界で一番幸せな国と今でも言われ聞いております。 

  私達ロータリークラブの国際奉仕委員会の積極的な奉仕活動運動によりまして技 

  術的に優れた浄水器を贈呈することができました。健康の元であります綺麗な水 

 を飲んで頂き、子供たちが病気せず、青少年時代を楽しく、元気に育って頂ければ 

有難いなと思っています。 

 ブータン王国に浄水器を贈呈するに当たって古河東ロータリークラブ、そして 

  ブータンに在住している風間氏等のご厚意によって立派な浄水器を完成する 

  事が出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

14．点  鐘 

 

  

 

  


